

種蒔く人

令和4年1月26日
須恵小学校便り37号



人事を尽くして天命を待つ

南宋初期の中国の儒学者である胡寅の『読史管見』に由来あり

自分の目の前の役割に、一所懸命取り組むことが大切で、どうなるかは天の采配次第。結果を気にして悩むのは無駄である。これって気持ちのいい生き方ですね。付け加えれば、自分の選択はいつも正しい。あとは、そこで花を咲かせるかどうか。「正解は一つではない」と思えることができれば、気持ちが楽になり努力を継続することができそうです。

「結び（目の前の行動やプロセス）に専念すれば、果（結果）が生まれ果に専念すれば苦が生まれる」という言葉もあります。



読み聞かせ（1 / 20）

今回は職員で実施しました。このコロナ禍が、早く収束してくれればと願うばかりです。準備いただいていた皆様には申し訳ありません。

さて、重い荷物も多くの人で担げば軽くなります。地域の皆様で、8時15分から8時30分の間に読み聞かせの協力ができる方は、学校にお知らせ願えると幸いです。上手に読む必要はないと考えます。お話を聞く楽しさや本を読む楽しさを子供たちが感じてくれること、そして貴重な人生訓をお話から学ぶことが目的です。皆様のチャレンジとカムバックを期待しています。

1年	「てぶくろ」「モーっていったのだあれ？」		井樋口真由香先生
2年	「じゃない」「いちにちだじゃれ」		栃原 由佳 先生
3年	「まほうつかいのトビィ」「森のじゃんけんぽん」		岩崎 久代 先生
4年	「つばさをもらったライオン」		濱田 忠 先生
5年	「かいけつゾロリ きょうふのダンジョン」		尾方 久生 先生
6年	「さんねん峠」「おべんとうしろくま」		瓜生 紀彦 先生

岩永かよ先生が須恵小に加わりました

免田小で勤務されていた特別支援教育支援員の岩永先生が、1月17日（月）から本校で勤務されています。須恵小学校のために、教育委員会と免田小学校片山校長の温かい配慮で実現しました。現在は、1年生を中心に教育支援を行っていただいています。深田小学校やあさぎり中学校でも勤務経験があるとのこと。様々な知見を須恵小にもたらしていただけると期待しています。

